

# 夢をもつことの大切さを学びました ドリーム教室 開催 ～安井勇誠さん(富根小出身)が来校～



## 校報 ふたついの

◇みんな仲良し 夢ある子ども  
ふたついの大好き、ふれ合いを伝える子  
たのしく学び、考えを子  
つよ心で、やさしい子  
いつもすこやか、元気な子



発行責任者  
二ツ井小学校  
校長 安部芳幸

### 夢をかなえるキーワード 「凡事徹底(ぼんじてっていい)」

10月28日(金)、5年生を対象に「ドリーム教室」が開催されました。この事業は、毎年二ツ井公民館主催で行われており、今年度の先生は、地元ゆかりのある元プロバレーボール選手の安井勇誠(ゆうせい)さんでした。3校時は、体育館でバレーボールのレシンプについて学び、4校時は、教室でこれまでの経験や体験をもとにしたお話を聞きました。安井さんからは、「夢をもつことの大切さ」や「仲間を思いやることの大切さ」について学びました。

その中で、安井さんの好きな言葉「凡事徹底」のお話がとても心に響きました。「凡事」とは「当たり前のこと」、「徹底」とは「毎日しっかりと取り組むこと」つまり、当たり前のこととに毎日しっかりと取り組むこと、そして毎日のちよつとずつの積み重ねが夢につながっていくというお話でした。バレーボール選手になりたいという夢をかなえたアスリートの言葉に、5年生はうなずきながら真剣に聞いていました。そして、最後は、学んだことをもとに「夢シート」に自分の夢の実現に向けた考えをまとめました。5年生一人一人が、現在と将来の自分に向き合うことのできた貴重な時間となりました。

子どもたちに夢を与えてくださった安井勇誠さん、そしてこのよきな事業を主催してくださった二ツ井公民館の皆さんに大感謝です。



安井勇誠さん (35歳)

二ツ井町富根出身。二ツ井中時代からバレーボールを始め、雄物川高校に進む。高校時代はユース日本代表候補に選出。その後、筑波大学に進学。卒業後、バレーボールプレミアリーグJTサンダースで、プロ選手として活躍。現在は引退し、JTに勤務。愛知県在住。



### 3年生 モミジ植樹体験

10月25日(火)、馬子岱公園で3年生がモミジの苗木の植樹体験をしました。これは「二ツ井宝の森林(やま)プロジェクト」の第3回目の活動で、植樹を通して、木を育てる楽しさや木の果たす役割について学びました。モミジが大きく成長するのが楽しみです。



### 今年度のクラブ終了しました

10月21日(金)を最後に、今年度のクラブが終了しました。仁鮎駒踊りクラブ、仁鮎奴踊りクラブでは、郷土芸能にふれる貴重な体験ができました。百人一首クラブ、囲碁クラブは、ルールを覚え、友達と楽しく活動することができました。絵手紙クラブは、季節の素材をテーマに、絵手紙作りに挑戦しました。読み聞かせクラブは、練習の成果を子ども園で披露しました。大正琴クラブは、二ツ井地区文化祭に出演し、たくさんのお客さんの前で発表しました。限られた回数ではありましたが、それぞれのクラブで、子どもたちは充実した活動に取り組むことができました。



### 栄光の記録

～おめでとうございます～

- ◆10月22日(土)◆  
第48回能代市総合体育大会 剣道競技  
◇小学生3,4年の部◇  
第3位 佐原 芽衣さん (4-1)  
◇高学年女子の部◇  
優勝 細川 莉子さん (6-2)  
第2位 細川 結生さん (6-1)  
第3位 佐原 夏槻さん (6-2)
- ◆令和4年度  
第68回青少年読書感想文コンクール◆  
◇小学1年 課題読書の部◇  
郡市入選 桂田 紗蘭さん (1-1)  
「おねえちゃんのひみつのどりよく」

### 口あとかき口

いよいよ明日は「きみ・パ・フェス」です。これまで中学生と協力して活動してきた成果を発表する日です。【二ツ井を元気にする日】になるように、子どもたちを励ましたいと思います。子どもたちの活躍する姿もぜひご覧ください。また、ご協力くださる保護者の皆様、本当にありがとうございます。よろしくお願いいたします。